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ПН, 9 августа: утро +170, вечер +270,
ск. ветра - 3 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 7 августа: утро +200, вечер +310,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
ВС, 8 августа: утро +200, вечер +300,
ск. ветра - 1 м/с (С-З). 



как хозяйствуем





калейдоскоП

– Александр Степанович, правда ли, 
что оживление строительства знаме-
нует собой выход страны из мирового 
кризиса? И если это правда, то как 
обстоят дела на этом направлении в 
нашем городском округе?

– Говорить об окончании кризиса в гло-
бальном аспекте я не берусь, но по состо-
янию дел в некоторых наших предприятиях 
можно судить о том, что в Богдановиче в 
2010 году дела пошли на лад. Огнеупор-
ный завод работает с полной нагрузкой, с 
таким напряжением, с каким не трудился 
уже давно. Комбикормовый завод вдвое 
поднял объемы производства благодаря 
возросшим потребностям в комбикормах 
свинокомплекса «Уральский». К сожалению, 
не все преодолели последствия кризиса. Что 
касается строительства, то в ГО Богданович 
оно ведется на достойном уровне.

– Какие объекты социальной и произ-
водственной сферы строятся сегодня 
в Богдановиче?

– Самый главный объект – это,  
безусловно, спортивный центр с бассейном, 
строительство которого было в 2010 году 
возобновлено. В связи с недостаточным 
финансированием строительных работ их 
планировалось завершить в 2011 году, но 
во время визита в Богданович губернатор 
Свердловской области Александр Сергее-
вич Мишарин заверил, что недостающие 16 
миллионов рублей для строительства этого 
объекта будут выделены. Соответственно, 
сдача спортивного комплекса перенесена на 
четвертый квартал текущего года. Я считаю 
это выполнимой задачей.

 Следующий объект – строительство 
газопоршневой станции на Полдневском 
водозаборе. Стоимость этого объекта 16 
миллионов рублей, из которых доля област-
ного бюджета составляет девять миллионов, 
один миллион рублей выделяет местный 
бюджет, остальные средства вкладывает 
ООО «Сети ТВСК». Ввод в эксплуатацию 
этой станции позволит нам повысить надеж-
ность работы водозаборных сооружений и 
снизить стоимость электроэнергии, которую 
они потребляют.



8 августа – День строителя

ничто так не радует сердце 
мыслящего человека, как вид 
жилищного и производственно-
го строительства. если в стране 
строят жилье и заводы, значит в 
ней все в порядке. Как обстоят 
дела в строительной сфере на-
шего города? с таким вопросом 
я обратился к первому замести-
телю главы го Богданович а.с. 
Пыжову.

размах строительства расширяется

Окончание на 2-й стр.

Уважаемые жители Свердловской об-
ласти, отнеситесь с пониманием к ограни-
чению посещения лесов, которое введено 
уже в 23 городских округах и муниципаль-
ных образованиях области. Отложите ваш 
отдых на природе до снижения пожарной 
опасности! 

Ситуация остается тяжелой, прежде 
всего потому, что причиной пожара в боль-
шинстве случаев остается человеческая 
халатность. 

По последним данным Уральского регио-
нального центра МЧС в лесах государствен-
ного лесного фонда зафиксировано уже 
1307 пожаров, которые прошли площадь в 
28843 гектара (за аналогичный период 2009 
года был отмечен 951 пожар на площади 
11,6 тысячи гектаров). Пока не потушено 65 
лесных пожаров на площади 4 977 гектаров, 
из них 36 - локализовано, их площадь уже 
не увеличится. Основная часть горящих пло-
щадей лесов сегодня сконцентрирована на 
территории Ивдельского лесничества, там 
действуют три крупнейших пожара: 1200, 
1600 и 500 гектаров.

Причинами лесных пожаров стали: в 
814 случаях - население, в 50 - сельскохо-
зяйственные палы, в 14 - горение свалок, в 
18 - деятельность на железной дороге, в 13 
случаях пожар в леса государственного лес-
ного фонда пришел из смежных лесов. Кроме 
того, по вине лесозаготовителей и других 
организаций вспыхнуло 12 пожаров, 11 - на-
чались из-за удара молнии во время грозы. 

Причину возникновения 375 лесных пожаров 
установить  пока не удалось. На тушении 
лесных пожаров сегодня задействовано 1281 
человек, 76 парашютистов-авиадесантников, 
33 трактора, 22 пожарные машины, 12 буль-
дозеров и 77 автомобилей.

Как отмечают лесники, даже в трудно-
доступных лесах причиной возникновения 
лесных пожаров является человек. Часто 
беда «расползается» от стоянок отдыхаю-
щих, сплавляющихся по рекам. На терри-
тории Сотринского лесничества 10 пожаров 
возникло из-за сборщиков металлолома, 
которые распиливали его в лесу с примене-
нием газорежущего высокотемпературного 
инструмента. Что особенно удручает - все 
эти действия люди производят в местах, где 
уже введены ограничения посещения лесов. 
На севере области часть пожаров возникает 
от сухих гроз - молнии воспламеняют высо-
хший на жаре мох.

На помощь лесникам прибыли 24 де-
сантника Красноярской авиабазы. Сегодня 
они помогают тушить лесные пожары в 
Сотринском, Ивдельском (близ Вижая) и 
Гаринском лесничествах.

По сведениям метеорологов, высокая 
пожарная опасность сохранится на тер-
ритории Свердловской области до конца 
недели. Самый высокий, 5 класс пожарной 
опасности - в районе Красноуфимска, Гарей 
и Верхотурья.

А.С. МИшАрИн, губернатор 
Свердловской области.

оБращение 
губернатора свердловской области а.с. мишарина 

к жителям области

Уважаемые труженики строительного 
комплекса!

Примите искренние поздравления с 
вашим профессиональным праздником. 
Наш городской округ вновь начинает 
развивать строительство, как жилое, так 
и производственное. Без строительства 
нет движения вперед, нет будущего, нет 
жизни.

Всем строителям и ветеранам отрас-
ли хотим пожелать крепкого здоровья, 
больших перспектив в труде и счастья 
в семейной жизни.

А.А. БыКОв, 
Глава ГО Богданович;

в.П. ГреБенщИКОв, 
председатель Думы ГО Богданович. 

ооо «тЭК» не Дремлет
2 августа ООО «ТЭК» прекратило 

подачу горячей воды в южной части 
Богдановича, остановив свои котельные 
NN 1, 2 и 5 для проведения ремонтных 
работ на основном оборудовании.

Согласно информации, поступившей 
от главного инженера ООО «ТЭК» И.В. 
Степанова, в настоящее время произво-
дится замена участка труб ГВС в котель-
ной N 1; ремонт трех котлов в котельной 
N 2. В котельной N 5 установлен новый 
котел, ведутся его обвязка и футеровка. 
Кроме того, там ведется замена участка 
трубопровода ГВС на обвязке насосов. 
Через неделю горячее водоснабжение 
будет возобновлено.

сотруДниКи гиБДД  
не Должны Проверять 

состав аПтечКи
Как сообщила инспектор пропаганды 

ГИБДД Н.И. Демина, с 1 июля 2010 года 
вступил в силу приказ министерства 
здравоохранения и соцразвития РФ, 
утвердивший новый состав автомобиль-
ной аптечки первой помощи. В соот-
ветствии с ним аптечки, произведенные 
до 1 июля 2010 года, действительны в 
течение срока их годности, но не позд-
нее 31 декабря 2011 года.

При проверке технического состоя-
ния транспортных средств сотрудники 
ГИБДД имеют право контролировать 
лишь наличие медицинской аптечки 
соответствующей комплектации. А 
проверка годности ее комплектующих 
нормативными правовыми актами, ре-
гламентирующими деятельность ОВД, 
не предусмотрена и в компетенцию 
ГИБДД не входит.

27 Дел рассмотрено в июле
В июле судами ГО Богданович на 

основании представленных государ-
ственными обвинителями доказательств 
вынесены приговоры по 27 уголовным 
делам, осужден 31 человек. За умыш-
ленное причинение средней тяжести 
вреда здоровью потерпевшего и грабеж 
один несовершеннолетний понес на-
казание в виде четырех лет лишения 
свободы. Четыре с половиной года ли-
шения свободы получил за кражи ранее 
судимый гражданин Зарипов Это самые 
суровые приговоры июля.

Клещи отстуПают
По данным ТО ТУ Роспотребнадзо-

ра, в этом году зарегистрировано 526 
человек, покусанных клещами, тогда 
как за аналогичный период прошлого 
года – 349.

 В последнее время активность кле-
щей значительно уменьшилась. Так, 
если в начале сезона клещей (в мае, 
июне) в больницу за неделю обраща-
лось до 60 пострадавших от укуса, то 
в последнюю неделю – лишь четыре 
человека.

Клещи кусают везде – не только в 
лесополосе, но и в черте населенных 
пунктов. Анализ ситуации показывает, 
что 50 процентов обратившихся по-
кусаны именно в населенных пунктах, 
остальные 50 – на садовых участках, 
в лесу.

В этом году двум покусанным постав-
лен окончательный диагноз «клещевой 
энцефалит», одному – Лайм-борре-
лиоз. 

активно ведется строительство жилой девятиэтажки на улице Кунавина. Бригада стро-
ителей ооо «уралЭнерго-инжиниринг» готовится к монтажу каркаса второго этажа.

Фото Г. ЛеМДянОвА.
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Уже сегодня первые девять учеников зре-
лого возраста (от 45 лет и старше) усердно 
осваивают азы компьютера, причем четверо 
из них начали буквально с нуля.

Бесплатные курсы компьютерной грамот-
ности созданы на базе ЦСПСиД. Для этого в 
центре разработана соответствующая про-
грамма и создан компьютерный клуб «Диа-
лог». Цель деятельности клуба – повышение 
жизненной активности пожилых людей путем 
привлечения их к современным информацион-
ным технологиям.

Занятия у необычных учеников начались в 
мае-июне. В первую группу вошли работающие 
женщины и уже знающие, что такое компьютер 
и как с ним общаться. «Это сильная группа, 
– комментирует преподаватель курсов А.М. 
Долгой, – для этих учеников важно пополнить 
свои знания».

Больший интерес представляет вторая 
группа. Эти четыре человека впервые по-
знакомились с компьютером именно здесь, в 
центре.

«Поначалу страшно было, – вспоминает 
одна из учениц Л.Н. Старкова, – мы не знали 
даже, как с мышкой справляться. Но постепен-
но освоились. Сегодня и тексты набираем, и 
рисунки рисуем, и даже таблицы составляем. 
Спасибо большое организаторам курсов. Хо-

рошее это дело».
Обучает зрелых женщин молодой педагог 

А.М. Долгой. Александр Михайлович работа-
ет в центре чуть более года, он программист 
организационно-методического отделения 
ЦСПСиД. В свое время закончил Богданович-
ское профессионально-художественное учили-
ще по профессии оператор ЭВМ, год проучился 
на матфаке Уральского педуниверситета.

«Оказалось, что математика – не мое 
призвание, поэтому бросил учебу, пошел 
работать», – объясняет Александр. Однако 
учительская жилка в нем все же живет, недаром 
сегодня он с удовольствием ведет занятия на 
компьютерных курсах и признается, что ему 
нравится эта работа.

Первой своей победой преподаватель 
называет то, что его ученики уже не боятся 
работать на компьютере. «Пришли с «нуле-
выми» знаниями, а сегодня спроси, многое 
могут рассказать», – добавляет А.М. Долгой. 
А насчет проблем, в этом плане учитель при-
знал отсутствие компьютеров у учеников дома 
и в связи с этим невозможность закреплять 
знания, полученные на уроках. «Иногда хочет-
ся плакать, что топчешься на одном месте», 
– делится Александр.

Однако на занятии, где я побывала, ученики 
не огорчали своего преподавателя. Наоборот, 
старательно записывали в тетрадь его объ-
яснения, живо интересовались тем, что было 
непонятно. А тема, к слову, была далеко не из 
простых. Женщины узнали, что такое Bluetooth 
(радио-интерфейс, который используется для 
двусторонней связи самых разных устройств, 
в т.ч. мобильного телефона), познакомились 
с особенностями Wi-Fi (беспроводной спут-
никовый интернет), узнали и много другой 
интересной и полезной информации.

Кроме теории, ученицы показали свои 

знания на практике. Конечно, не сразу, но все 
же справились с заданием учителя и в Worde 
создали трехмерный объект. Как говорится, 
терпение и труд все перетрут.

Помимо занятий на компьютерах, слуша-
тели курсов имеют возможность посещать 
тренажерный зал, сенсорную комнату цен-
тра. Для них в паузах готовят фиточаи, можно 
пройти компьютерную «РОФЭС-диагности-
ку», получить консультацию специалистов. 
Удобно, полезно и, что немаловажно, все 
бесплатно.

Курсы нынешних двух групп закончатся в 
октябре-ноябре, т.к. программа обучения рас-

освоить компьютер никогда не поздно
хорошее дело

стать продвинутым пользо-
вателем компьютера никогда не 
поздно. и возраст в этом, поверьте, 
не помеха.

считана на полгода, с периодичностью ведения 
уроков по три часа в неделю. Итогом обучения 
должно стать уверенное пользование компью-
тером выпускниками курсов, формирование 
умений общаться в Интернете и работать с 
электронной почтой. Ведь в недалеком буду-
щем запуск портала госуслуг, обратиться куда 
имеет право каждый.

Следующие две группы бесплатных ком-
пьютерных курсов центр планирует набрать 
осенью. Занятия на них начнутся в ноябре-
декабре.

С. СОБОЛевА.
Фото автора.

 Третье: в этом году у нас запла-
нировано строительство шести газо-
проводов, финансируемых в рамках 
областной программы газификации. 
Газопроводы будут построены в 
Полдневом, Чернокоровском, Тро-
ицком, Кунарском и Грязновском. 
Кроме того, мы ведем строительство 
внутрипоселкового газопровода в 
Ильинском, финансируемое из мест-
ного бюджета.

В 2009 году в этом селе мы по-
дали природный газ на первую 
группу жилых домов, а в году теку-
щем должны подать газ в объекты 
социальной сферы, для которых 
уже приготовлены котлы наружной 
установки. Общая протяженность 
газопроводов, которые мы строим в 
2010 году, превышает 16 километров, 

общая стоимость – 18 миллионов 
рублей, из которых 13,2 миллиона 
– областные деньги.

– Кроме этого, заметно 
оживление в строительстве 
жилья…

– В 2010 году возобновилось 
строительство 24-квартирного дома 
N 7-а на улице Спортивной, которое 
финансируется ООО «Облглавжил-
строй». Здание строится быстро, 
квартиры здесь будут теплые и 
комфортабельные. Сдача в эксплу-
атацию запланирована на первый 
квартал 2011 года. Девятиэтаж-
ный двухсекционный жилой дом 
по адресу: ул. Кунавина, 9, строит 
ООО «УралЭнерго-инжиниринг», 
инвестором строительства является 
группа компаний «Средуралинвест». 
К сожалению, темпы строительств 
этого здания несколько снизились, 

но в 2010 году одна из двух секций 
будет сдана.

– Такие довольно неплохие тем-
пы строительства характерны 
только для нынешнего года или 
это серьезная тенденция, у кото-
рой есть перспективы?

– Мы очень серьезно готовимся 
к 2011 году. Сегодня сдали на экс-
пертизу проект второй очереди 
спорткомплекса, где будет бассейн. 
На экспертизе находятся проекты га-
зопроводов общей протяженностью 
в 29 километров, и в стадии проекти-
рования находятся 22-километровый 
газопровод Байны-Гарашкинское и 
12-квартирный жилой дом в поселке 
Полдневом для отселения из ветхого 
жилья. Кроме того, мы приступаем 
к проектированию 36-квартирного 
дома в селе Байны.

вопросы задавал А. КОЛОСОв.

размах строительства ...
Окончание. нач. на 1-й стр.

Прежде пенсия состояла из трех 
частей: базовой, страховой и нако-
пительной. Последняя формируется 
у граждан 1967 года рождения и 
моложе, а также у всех участников 
программы государственного софи-
нансирования пенсии.

Теперь трудовая пенсия по 
старости состоит из одной части 
– страховой. У граждан, имеющих 
накопительную часть, пенсия скла-
дывается из двух частей – страховой 
и накопительной.

Как увеличить размер своей 
будущей пенсии? Во-первых, ра-
ботать в компании, которая платит 
«белую» зарплату. Это означает, что 
работодатель отчисляет за своего 

работника платежи в систему обяза-
тельного пенсионного страхования. 
Эти платежи поступают на индивиду-
альный лицевой счет в Пенсионный 
фонд. Впоследствии средства с 
этого счета пойдут на выплату пенсии 
работнику.

Во-вторых, для увеличения раз-
мера пенсии нужно иметь большой 
стаж и не торопиться выходить на 
пенсию. Чем дольше человек рабо-
тает после достижения пенсионного 
возраста (60 лет – для мужчин, 55 
лет – для женщин), тем выше будет 
размер его пенсии.

В-третьих, нужно грамотно управ-
лять накопительной частью своей 
будущей пенсии. Можно доверить 
инвестирование своих пенсионных 
накоплений государственной или 
частной управляющей компании, 
либо негосударственному пенсион-
ному фонду. Кроме того, у каждого 
есть уникальная возможность уве-
личения будущей трудовой пенсии с 
участием государства.

Программа государственного 

софинансирования пенсии заклю-
чается в том, что участник вносит 
на накопительную часть своей 
будущей пенсии не менее двух 
тысяч рублей в год, государство 
удваивает этот взнос в пределах 12 
тыс. рублей в год.

Еще одной стороной софинанси-
рования может выступать работода-
тель. Сумма взносов работодателя 
не ограничена и не зависит от суммы 
дополнительных взносов, уплачен-
ных его работниками.

Тем, кто достиг общеустановлен-
ного пенсионного возраста, но не 
обратился за назначением пенсии, 
государство увеличивает сумму их 
взносов на накопительную часть в 
четыре раза.

Подытоживая сказанное, еще раз 
подчеркну, что чем больше средств 
будет учтено на вашем пенсионном 
счете, тем больше в будущем будет 
пенсия.

е. ЖернАКОвА, 
руководитель клиентской 

службы УПФр в Богдановиче. 

как увеличить свою пенсию
важно

с 1 января 2010 года 
структура трудовой пенсии 
по старости изменилась.

Согласно информации, пре-
доставленной агрономом управ-
ления сельского хозяйства и 

продовольствия по Богдано-
вичскому и Сухоложскому рай-
онам С.А. Тюлькаевым, столь 
ранние сроки начала уборочной 
обусловлены повышенной тем-
пературой наружного воздуха и 
большим количеством солнеч-
ных дней. А засушливое лето с 
практически полным отсутстви-
ем влаги в почве не позволяет 
надеяться на щедрый урожай 
зерновых.

 По состоянию на 3 августа 
хозяйствами ГО Богданович об-
молочено 405 гектаров зерно-
вых культур (озимых и яровых), 
получено 970 тонн намолота. 
Средняя урожайность составила 
24 центнера с гектара.

А. МИхАйЛОв. 
Фото автора.

началась  
уборочная страда

как хозяйствуем

в хозяйствах наше-
го городского округа 29 
июля стартовала зерновая 
уборочная. К 3 августа на 
поля вышли зерноубо-
рочные комбайны четы-
рех сельхозпредприятий: 
крестьянских хозяйств а.в. 
жигалова и П.а. Кузне-
цова, ооо «БмК» и сПК 
«Колхоз имени свердло-
ва». 

«Доны» на обмолоте озимой ржи в сПК «Колхоз имени свердлова».

на занятии клуба «Диалог». а.м. Долгой объясняет материал л.н. старковой.
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Дорога  
к храму
выПуск № 4 (54). усПенский Пост.

Ведущий  
Выпуска  

Г. лемдяноВ.

«вечная жизнь, как состояние души человеческой,...может начаться и в здешней жизни» (Патриарх московский и всея руси сергий).

август
Православный  
календарь

 Село Прокопьевское (нынешнее Кунар-
ское) было крупным населённым и торговым 
центром Камышловского уезда царской 
России. Первая церковь в селе была дере-
вянной 1739 года постройки. После пожара 
в 1805 году на её месте началась постройка 
каменного храма. Даже сейчас заброшенное 
здание бывшего храма поражает своими 
размерами. В 1845 году трудами прихожан 
строится второй этаж храма во имя правед-
ного Прокопия Устюжского. Сохранились 
фрагменты фресок в колокольне. В общем 
виде он сохранился до наших дней, но 
сильно пострадал за годы большевизма. 
Нынешний год для храма – юбилейный, 
уже 200 лет прошло с тех пор, когда жители 
села Прокопьевского построили всем миром 
каменный храм. 

В 1917 году правительство Ленина объ-
явило своей собственностью всё националь-
ное богатство России, собираемое нашими 
предками за многие века. В 1922 году по 
секретному циркуляру началось изъятие 
предметов богослужения из серебра и зо-
лота. Ограбили и храм во имя св. Прокопия 
Устюжского. В 1934 году запретили коло-
кольный звон. В 1938 году православный 
храм закрыли.

По свидетельству историков, первые пра-
вославные храмы разрушали специальные 
бригады людей нерусской национальности. 
Русские подключились позже, пройдя через 
ломку моральных законов (не брать чужое, 
не убивать).

История села и храма неразделимы. 21 
июля – престольный праздник храма. По-
мощник благочинного по Южному церков-
ному округу иерей Игорь Смолин предложил 
провести водосвятный молебен и Крестный 
ход в этот день.

 С начальником Кунарской сельской тер-
ритории В.И. Мартышкиной был составлен 
план подготовки престольного праздника. 
Одним из основных мероприятий наметили 
сбор и вывоз мусора из здания бывшего 
православного храма, который много лет 
стоит бесхозный и превратился в место 
пьянок и других безобразий.

 Валентина Ивановна, человек превос-
ходной души и сердца, горячо поддержала 
желание иерея Игоря Смолина о начале 
возрождения сельского храма и организова-
ла местное население на благое дело. Как 
хороший организатор и опытный хозяйствен-
ник, Валентина Ивановна обеспечила добро-
вольцев всем необходимым: от грузовой 
техники до вкусного обеда после уборки во 
внутренних помещениях огромного здания.

 В газетах до населения была доведе-

на информация об организации 10 июля 
Крестного хода от Тыгишской школы до 
храма в селе Кунарском. Священники горо-
да Богдановича, казаки хутора имени Юрия 
Носкова, станицы имени Владимира Дай-
бова и жители сёл Тыгиша, Байнов, Курьей, 
городов Сухого Лога и Богдановича ранним 
субботним утром прошли Крестным ходом 
до Кунарского. Затем все желающие при-
няли участие в общественных работах по 
уборке храма и прилегающей территории. 
Собравшиеся, около сотни единомыш-
ленников, после общего молебна дружно 
работали, загружая строительный мусор 
в вёдра, и, встав в живую цепочку, напол-
няли кузова едва поспевающей техники. 
Наравне с мужчинами работали женщины 
и дети. Помощник участкового уполномо-
ченного милиции Александр Аркадьевич 
Смолин, направленный для поддержания 
общественного порядка, не стал стоять 
в стороне от трудящихся и включился в 
общую работу.

Начали расчистку с места, где был 
алтарь. Постепенно мусор был убран, и 

все увидели остатки унитазов, которые 
«строители нового мира» установили не 
где-нибудь, а в Святая Святых – в алтаре 
храма, где совершаются христианские 
Таинства. Государственная идеология на-
силия сменилась в наше время идеологией 
безразличия, иначе правительство давно 
бы выделило необходимые средства на 
восстановление православных храмов. 
Внешне исповедуя христианство, первые 
лица России практически ничего не делают 
для возрождения повсеместно православ-
ных церквей.

 К обеду люди, работающие без пере-
рыва, порядком устали, и последние кучи 
битого кирпича и щебня давались с трудом. 
Тут всех поддержал своим задором директор 
Тыгишской школы (одновременно и казачий 
атаман) Дмитрий Николаевич Сизов, вместе 
со всеми работали отец Игорь и руково-
дитель сельской территории Валентина 
Ивановна.

Наконец, запланированный объём работ 
был выполнен, и все вышли на крыльцо 
церкви для коллективной фотографии 
участников восстановления святыни. Всех 
уже поджидала вкусная уха. Во время об-
щей трапезы люди общались, знакомились, 
чувствовалось единение во имя святого 
дела, памяти предков и веры православ-
ной.

 После обеда по казачьему обычаю ата-
ман Д.Н. Сизов собрал всех в круг и, напол-
нив квасом братину (большой ковш ручной 
работы), предложил каждому высказаться. 
Первый по чину высказался отец Игорь. Свя-
щенник благодарил всех за труд и пожелал 
брать пример с наших благочестивых пред-
ков, воздвигавших величественные храмы, 
которые нам сейчас надо восстанавливать. 
Далее братина передавалась по кругу и, 
побывав в руках у каждого, вернулась к 
священнику. Среди собравшихся царила 
атмосфера открытости и доброжелатель-
ности, люди пришли добровольно к храму, и 
он вновь объединил разных людей в единый 
народ, которому есть что терять и есть за 
что бороться.

О. ФАрЛенКОвА.

В пятницу, 30 июля, для чернокоровцев 
произошло особо радостное событие: 
монтажники ОАО «Огнеупоры» накрыли ко-
локольню Петропавловского храма шатром 
(крышей) и установили барабан с крестом. 
Теперь крест на колокольне – самое высокое 
место всей чернокоровской округи и осеня-
ет и освящает ее собою. Особое значение 
этому событию придают не только верующие 
селяне, при установке креста присутство-
вали не только они и благотворители, но и 

представители местной власти, в частности, 
председатель Думы В.П. Гребенщиков. Кро-
ме того, по словам настоятеля иерея Сергия 
Васильчикова, и глава нашего городского 
округа А.А. Быков принимает самое деятель-
ное участие в восстановлении этого храма.

А в день пророка Илии, 2 августа, настоя-
тель Петропавловского храма иерей Сергий 
Васильчиков служил уже в Ильинском (здесь 
его приписной приход). На литургии ему 
помогал городской священник Александр 
Нечаев. Главной же особенностью этого дня 
был молебен о ниспослании дождя у стен 
исторического храма пророка Божия Илии, 
к которому как раз и обращаются с этой 
просьбой на протяжении вот уже нескольких 
тысячелетий.

После Крестного хода вокруг села иерей 
Сергий обратился к собравшимся с пропо-
ведью. Сказал свое слово и помощник благо-
чинного Южного округа иерей Игорь Смолин. 
После, для собравшихся жителей села был 
дан замечательный концерт народных кол-
лективов и индивидуальных исполнителей, 
включая гостей из Сухоложского района 
– ансамбль «Рудяночка». 

9 августа (27 июля) – Великомуче-
ника и целителя Пантелеимона (305).

10 августа (28 июля) - Смоленской 
иконы Божией Матери, именуемой «Оди-
гитрия» (путеводительница). Принесена из 
Царьграда в 1046 году.

13 августа (31 июля) – Священно-
мученика Вениамина, митрополита Петро-
градского, и с ним архимандрита Сергия и 
мучеников Юрия и Иоанна (1922).

14 (1) августа – Происхождение 
(изнесение) Честных Древ Животворящего 
Креста Господня. Празднество Всемило-
стивому Спасу и Пресвятой Богородице 
(1164). Семи мучеников Маккавеев: Авима, 
Антонина, Гурия, Елеазара, Евсевона, 
Алима и Маркелла, матери их Соломонии 
и учителя их Елеазара (166 г. до Р.Х.). На-
чало Успенского поста.

16 (3) августа – Преподобного Анто-
ния Римлянина, Новгородского чудотворца 
(1147).

17 (4) августа – Семи отроков, иже 
во Ефесе: Максимилиана, Иамвлиха, Мар-













тиниана, Иоанна, Дионисия, Ексакустодиа-
на (Константина) и Антонина (ок. 250). 

19 (6) августа – Преображение Го-
спода Бога и Спаса нашего Иисуса Христа. 
Разрешается вкушение рыбы.

20 (7) августа – Обретение мощей 
святителя Митрофана, епископа Воронеж-
ского (1832).

21 (8) августа – Перенесение мощей 
преподобных Зосимы и Савватия Соло-
вецких (1566). Второе перенесение мощей 
преподобных Зосимы, Савватия и Германа 
Соловецких (1992).

22 (9) августа – Апостола Матфия 
(ок. 63). Собор Соловецких святых.

26 (13) августа – Преставление 
(1783), второе обретение мощей (1991) 
святителя Тихона, епископа Воронежского, 
Задонского чудотворца.

27 (14) августа – Перенесение мо-
щей преподобного Феодосия Печерского 
(1091).

28 (15) августа – Успение Пресвятой 
Владычицы нашей Богородицы и Присно-
девы Марии. Конец поста.

29 (16) августа – Перенесение из 
Едессы в Константинополь Нерукотворного 
Образа (Убруса) Господа Иисуса Христа 
(944). 

















селу 380, храму 200 лет
храмы Богдановича

с федеральной трассы екате-
ринбург-тюмень, если посмотреть 
в сторону села Кунарского, видно 
огромное двухэтажное здание с ро-
зовым фасадом. Это здание до 1938 
года было православным храмом, 
затем перестроено под общежитие. 
величественное здание было зало-
жено в 1805 году и освящено в 1810 
году в честь сретения господня.

над чернокоровским  
вознесся крест высок

дела Приходские

величественный чернокоров-
ский храм во имя святых апосто-
лов Петра и Павла расположен 
на возвышенности, и даже самим 
своим строением возносится над 
землей. что уж тут говорить об его 
колокольне, которая, как известно, 
намного возвышается над любым 
храмом.

участники Крестного хода расчищают от мусора храм в Кунарском.
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Дорогого мужа, отца, дедушку 
Братушева Юрия Дмитриевича 
поздравляем с юбилеем!
И не страшны тебе года,
Хоть волосы седые,
Коль сохранил ты навсегда
Все чувства молодыми!
Рецептов долголетья нет,
Однако все о нём мечтаем,
Здоровья, счастья, многих лет
От всей души тебе желаем!

Жена, дети, внуки.

Продаю 
1/2 коттеджа (с. Грязновское, ул. Мо-

лодёжная, 3 комнаты, 71 кв. м, газ, вода, 
автономное отопление, придомовой участок 
земли 6 соток, цена рыночная). Телефон - 8-
902-449-44-91.

срочно садовый участок (6 соток, домик, 
плодовые деревья, кустарники, 7 тыс. руб., 
торг). Телефоны: 2-64-22, 8-922-606-75-82.

Сниму 
однокомнатную квартиру (молодая 

семья из 2 человек, на длительный срок, с 
мебелью, предоплата за три месяца). По-
рядок гарантирую. Окраину города не пред-
лагать. Телефоны: 8-982-621-67-25 (Саша), 
8-919-397-42-56 (Кристина).

Огромная благодарность за спон-
сорскую помощь в проведении юбилея 
СНТ «Огнеупорщик» Бодровой Е.В. и 
Костенковой В.А.

 Кузнецова Т.м.

4 августа 2010 года ис-
полнился 1 год, как ушла 
из жизни наша дорогая 
мама и бабушка Чучупал 
Галина ефимовна.

 Пусть будет земля пухом 
и вечный покой, и вечная память.

Просим всех, кто знал и помнит, помя-
нуть её добрым словом вместе с нами.

 дочь, сын, зять,  
сноха, внуки.

 6 августа 2010 года ис-
полнилось 3 года, как ушёл 
из жизни дорогой для нас 
человек Антропов Михаил 
Анатольевич. 
Тебя мы будем помнить 

вечно,
Пока жива у нас душа.
Тоска и горе бесконечны,
И боль с тобою не ушла.
Спасти тебя никто не смог, 
Ушёл из жизни ты внезапно.
О светлом образе твоем
Мы будем помнить постоянно.

Жена, дети, внуки.

7 августа 2010 года испол-
нится год, как нет с нами наше-
го дорогого и любимого мужа, 
брата, папы, дяди, дедушки 
валова Леонида Михайловича. 

Уже год, как сердце ноет, тоскует и болит.
Как же нам с тобой разлуку, дорогой наш, 

пережить?
Где ни ступим и ни глянем,
Все напоминает о тебе.
Ты повсюду: в наших мыслях, 
Разговорах и во сне.
С болью в сердце тебя вспоминаем, 
Застилают слезы глаза. 
Все мы плачем, скорбим и страдаем
По тебе, наша боль и тоска.

 Просим всех, кто знал и помнит Леонида 
Михайловича, помянуть его вместе с нами.

 Жена, дочь, сестра, внук, племянники.
7 августа 2010 года ис-

полнится 1 год, как ушёл 
из жизни дорогой, любимый 
брат Черданцев Юрий Ива-
нович.
Нам не верится, как так можно:
Утром был, а днём уже нет.

Грустно без тебя, и нет тебя уж рядом с нами,
И не придёшь к нам никогда.
Ушёл из жизни, не простившись,
И ничего нам не сказал.
Беда обрушилась мгновенно,
Её никто из нас не ждал.
Будешь всегда мысленно с нами, 
Земля тебе пухом и вечный покой.
Любим, помним тебя и скорбим.

Кто знал и помнит Юру, помяните вместе 
с нами.

 Сёстры, брат, зять, сноха.
8 августа исполнится 1год, 

как ушёл из жизни наш дорогой 
папа, муж, дедушка шуматиев 
Афонасий Ислимбаевич.
Проходит время дни за днями, 
Уже год прошёл, 

тебя нет с нами.
Нам не вернуть тебя слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

 Все, кто знал и помнит Афонасия, помя-
ните его в этот день вместе с нами.

 Жена, дочери, внуки, зятья.

9 августа 2010 года ис-
полнится полгода со дня 
смерти волкова Алексея 
Ивановича. 
Нам не вернуть тебя 

слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

Все, кто знал и помнит Алексея Ивано-
вича, помяните его вместе с нами.

Жена, дети, внуки.
 9 августа исполнится 

15 лет, как нет с нами 
нашей дорогой и любимой 
мамочки, тёщи, бабушки 
и прабабушки Соколовой 
нины Михайловны.
Спи спокойно, родимая наша, 
Светлый образ твой свято храним.
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

 Всех, кто знал и помнит нашу маму, 
просим помянуть её вместе с нами.

 дети, внуки,  
правнуки.

31 июля, во время проведения 
церемонии Дня города, мною, участ-
ником Великой Отечественной вой-
ны Холманских В.Н., была потеряна 
медаль «За победу над германией в 
великой отечественной войне 1941-
1945 гг.». Нашедшего прошу вернуть 
её мне за вознаграждение. 

телефон - 2-34-55.

Крупной компании 
требуется торговый 

представитель 
на богданович и сухой лог. 

З/п высокая. 
Телефон - 8-912-603-23-52 

(Алексей Викторович). 

ОптОвая база приглашает  
к сОтрудничеству!

Всегда для вас в продаже широкий ассортимент 
продуктов питания, в том числе заморозка.
адрес: ул. декабристов, 67. телефон - 2-32-32.

Мы работаем: пн-пт - 09:00 - 17:00, сб - 9:00 - 13:00. 

Куплю старинные платКи  
и шали Кашемировые и шелКовые. 

очень дорого!
Жду на рынке «южный», на улице, где торгуют ово-

щами из своего сада, во вторник, 10 августа. 
Телефон - 8-963-039-89-57.

12, 13, 14 августа, 10:00 – 18:00, в дикЦ  г. богдановича
сОстОится выставка-прОдажа 

дОМашнегО текстиля 
екатеринбургского Оптового дилерского Центра «победа» по ценам ниже рыночных в два раза.

СделАйТе СВОй дОм, СВОю КВАрТИрУ УюТНОй, КрАСИВОй, СТИльНОй!
добавьте своему жилищу частичку тепла, комфорта,  внесите изюминку в интерьер квартиры – выберите изделия из текстиля, такие, как пледы, 

ковры, покрывала, одеяла, подушки, постельное белье.
Компания «Победа» является оптовым дилерским центром в Уральском регионе ведущих текстильных компаний-производителей россии:  «мягкий 

сон»  (производитель одеял и подушек с наполнителем шерсти Австралийского мериноса,  которая оказывает лечебный эффект на организм человека 
при любых заболеваниях взрослых и детей),  «Belashoff» (производитель одеял и подушек с наполнителем гусиного, лебяжьего пуха, а также пухо-
перовым соотношением), «АртПостель» (производитель постельного белья, одеял и подушек с наполнителем из верблюжьей шерсти, бамбукового 
волокна,  двусторонних покрывал мех-атлас, сатин),  «НордТекс» (производитель постельного белья  с единственным в россии дизайном). 

КАчеСТВеННОе – Не ВСегдА дОрОгОе.

ИЗВеЩеНИе О ПрОВедеНИИ СОБрАНИя О СОглАСОВАНИИ меСТОПОлОЖеНИя грАНИцЫ ЗемельНОгО УчАСТКА
Кадастровым инженером Солдаткиной еленой Викторовной (е. V.Soldatkina@mall.ru, г. Богданович, ул. ленина, 15, оф. 209, т.8 (34376) 2-47-48)

в отношении земельных участков, входящими в единое землепользование с кадастровым номером 66:07:0000000:407, местоположение: 
Свердловская область, Богдановичский район, 

№ участка Кадастровый номер Адрес участка
1 66:07:1402005:347:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005
2 66:07:1402003:255:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, западная часть кадастрового квартала 66:07:1402003
3 66:07:1401002:209:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северная часть кадастрового квартала 66:07:1401002
4 66:07:1401003:237:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, южная часть кадастрового квартала 66:07:1401003
5 66:07:1402005:337:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005
6 66:07:1402005:338:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005

выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы земельных участков.
Заказчиком кадастровых работ является Варданян Артур Ашикович, г. екатеринбург, ул. Автомагистральная, д. 13, кв.100, т 89126120000.
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится:
8 сентября 2010 г., в 09 часов 00 минут, по адресу: г. Богданович, ул. ленина, 15, офис 209.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Свердловская область, г. Богданович, ул. ленина, 15, офис 209.
Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются в 

письменной форме с 23 августа 2010г. по 27 августа 2010г. по адресу: г. Богданович ул. ленина, 15, офис 209.
Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение границы:

Кадастровый номер Местоположение
66:07:0000000:391
(66 07:1402005:84) (66:07:1401002:27) (66:07:1401002:23) (66:07:1401003:54) 
(66:07:1402005:80)
Земли коллективно-долевой собственности колхоза «Красное Знамя»

Свердловская область, Богдановичский район, расположен в западной 
части кадастрового квартала 66:07:0000000. Граница данного кадастрового 
квартала совпадает с границей кадастрового района «Богдановичский»

66:07:0000000:392
(66:07:1402005:202) (66:07:1402003:68) (66:07:1402003:57)
Земли коллективно-долевой собственности колхоза «Нива»

Свердловская область, Богдановичский район, расположен в западной 
части кадастрового квартала 66:07:0000000. Граница данного кадастрового 
квартала совпадает с границей кадастрового района «Богдановичский»

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок.

Примечание:
дата публикации + 30 дней = дата проведения собрания
дата публикации + 15 (20) дней = дата принятия возражений по проекту

реклама

рекламареклама

реклама

реклама
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ПН, 9 августа: утро +170, вечер +270,
ск. ветра - 3 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 7 августа: утро +200, вечер +310,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
ВС, 8 августа: утро +200, вечер +300,
ск. ветра - 1 м/с (С-З). 



как хозяйствуем





калейдоскоП

– Александр Степанович, правда ли, 
что оживление строительства знаме-
нует собой выход страны из мирового 
кризиса? И если это правда, то как 
обстоят дела на этом направлении в 
нашем городском округе?

– Говорить об окончании кризиса в гло-
бальном аспекте я не берусь, но по состо-
янию дел в некоторых наших предприятиях 
можно судить о том, что в Богдановиче в 
2010 году дела пошли на лад. Огнеупор-
ный завод работает с полной нагрузкой, с 
таким напряжением, с каким не трудился 
уже давно. Комбикормовый завод вдвое 
поднял объемы производства благодаря 
возросшим потребностям в комбикормах 
свинокомплекса «Уральский». К сожалению, 
не все преодолели последствия кризиса. Что 
касается строительства, то в ГО Богданович 
оно ведется на достойном уровне.

– Какие объекты социальной и произ-
водственной сферы строятся сегодня 
в Богдановиче?

– Самый главный объект – это,  
безусловно, спортивный центр с бассейном, 
строительство которого было в 2010 году 
возобновлено. В связи с недостаточным 
финансированием строительных работ их 
планировалось завершить в 2011 году, но 
во время визита в Богданович губернатор 
Свердловской области Александр Сергее-
вич Мишарин заверил, что недостающие 16 
миллионов рублей для строительства этого 
объекта будут выделены. Соответственно, 
сдача спортивного комплекса перенесена на 
четвертый квартал текущего года. Я считаю 
это выполнимой задачей.

 Следующий объект – строительство 
газопоршневой станции на Полдневском 
водозаборе. Стоимость этого объекта 16 
миллионов рублей, из которых доля област-
ного бюджета составляет девять миллионов, 
один миллион рублей выделяет местный 
бюджет, остальные средства вкладывает 
ООО «Сети ТВСК». Ввод в эксплуатацию 
этой станции позволит нам повысить надеж-
ность работы водозаборных сооружений и 
снизить стоимость электроэнергии, которую 
они потребляют.



8 августа – День строителя

ничто так не радует сердце 
мыслящего человека, как вид 
жилищного и производственно-
го строительства. если в стране 
строят жилье и заводы, значит в 
ней все в порядке. Как обстоят 
дела в строительной сфере на-
шего города? с таким вопросом 
я обратился к первому замести-
телю главы го Богданович а.с. 
Пыжову.

размах строительства расширяется

Окончание на 2-й стр.

Уважаемые жители Свердловской об-
ласти, отнеситесь с пониманием к ограни-
чению посещения лесов, которое введено 
уже в 23 городских округах и муниципаль-
ных образованиях области. Отложите ваш 
отдых на природе до снижения пожарной 
опасности! 

Ситуация остается тяжелой, прежде 
всего потому, что причиной пожара в боль-
шинстве случаев остается человеческая 
халатность. 

По последним данным Уральского регио-
нального центра МЧС в лесах государствен-
ного лесного фонда зафиксировано уже 
1307 пожаров, которые прошли площадь в 
28843 гектара (за аналогичный период 2009 
года был отмечен 951 пожар на площади 
11,6 тысячи гектаров). Пока не потушено 65 
лесных пожаров на площади 4 977 гектаров, 
из них 36 - локализовано, их площадь уже 
не увеличится. Основная часть горящих пло-
щадей лесов сегодня сконцентрирована на 
территории Ивдельского лесничества, там 
действуют три крупнейших пожара: 1200, 
1600 и 500 гектаров.

Причинами лесных пожаров стали: в 
814 случаях - население, в 50 - сельскохо-
зяйственные палы, в 14 - горение свалок, в 
18 - деятельность на железной дороге, в 13 
случаях пожар в леса государственного лес-
ного фонда пришел из смежных лесов. Кроме 
того, по вине лесозаготовителей и других 
организаций вспыхнуло 12 пожаров, 11 - на-
чались из-за удара молнии во время грозы. 

Причину возникновения 375 лесных пожаров 
установить  пока не удалось. На тушении 
лесных пожаров сегодня задействовано 1281 
человек, 76 парашютистов-авиадесантников, 
33 трактора, 22 пожарные машины, 12 буль-
дозеров и 77 автомобилей.

Как отмечают лесники, даже в трудно-
доступных лесах причиной возникновения 
лесных пожаров является человек. Часто 
беда «расползается» от стоянок отдыхаю-
щих, сплавляющихся по рекам. На терри-
тории Сотринского лесничества 10 пожаров 
возникло из-за сборщиков металлолома, 
которые распиливали его в лесу с примене-
нием газорежущего высокотемпературного 
инструмента. Что особенно удручает - все 
эти действия люди производят в местах, где 
уже введены ограничения посещения лесов. 
На севере области часть пожаров возникает 
от сухих гроз - молнии воспламеняют высо-
хший на жаре мох.

На помощь лесникам прибыли 24 де-
сантника Красноярской авиабазы. Сегодня 
они помогают тушить лесные пожары в 
Сотринском, Ивдельском (близ Вижая) и 
Гаринском лесничествах.

По сведениям метеорологов, высокая 
пожарная опасность сохранится на тер-
ритории Свердловской области до конца 
недели. Самый высокий, 5 класс пожарной 
опасности - в районе Красноуфимска, Гарей 
и Верхотурья.

А.С. МИшАрИн, губернатор 
Свердловской области.

оБращение 
губернатора свердловской области а.с. мишарина 

к жителям области

Уважаемые труженики строительного 
комплекса!

Примите искренние поздравления с 
вашим профессиональным праздником. 
Наш городской округ вновь начинает 
развивать строительство, как жилое, так 
и производственное. Без строительства 
нет движения вперед, нет будущего, нет 
жизни.

Всем строителям и ветеранам отрас-
ли хотим пожелать крепкого здоровья, 
больших перспектив в труде и счастья 
в семейной жизни.

А.А. БыКОв, 
Глава ГО Богданович;

в.П. ГреБенщИКОв, 
председатель Думы ГО Богданович. 

ооо «тЭК» не Дремлет
2 августа ООО «ТЭК» прекратило 

подачу горячей воды в южной части 
Богдановича, остановив свои котельные 
NN 1, 2 и 5 для проведения ремонтных 
работ на основном оборудовании.

Согласно информации, поступившей 
от главного инженера ООО «ТЭК» И.В. 
Степанова, в настоящее время произво-
дится замена участка труб ГВС в котель-
ной N 1; ремонт трех котлов в котельной 
N 2. В котельной N 5 установлен новый 
котел, ведутся его обвязка и футеровка. 
Кроме того, там ведется замена участка 
трубопровода ГВС на обвязке насосов. 
Через неделю горячее водоснабжение 
будет возобновлено.

сотруДниКи гиБДД  
не Должны Проверять 

состав аПтечКи
Как сообщила инспектор пропаганды 

ГИБДД Н.И. Демина, с 1 июля 2010 года 
вступил в силу приказ министерства 
здравоохранения и соцразвития РФ, 
утвердивший новый состав автомобиль-
ной аптечки первой помощи. В соот-
ветствии с ним аптечки, произведенные 
до 1 июля 2010 года, действительны в 
течение срока их годности, но не позд-
нее 31 декабря 2011 года.

При проверке технического состоя-
ния транспортных средств сотрудники 
ГИБДД имеют право контролировать 
лишь наличие медицинской аптечки 
соответствующей комплектации. А 
проверка годности ее комплектующих 
нормативными правовыми актами, ре-
гламентирующими деятельность ОВД, 
не предусмотрена и в компетенцию 
ГИБДД не входит.

27 Дел рассмотрено в июле
В июле судами ГО Богданович на 

основании представленных государ-
ственными обвинителями доказательств 
вынесены приговоры по 27 уголовным 
делам, осужден 31 человек. За умыш-
ленное причинение средней тяжести 
вреда здоровью потерпевшего и грабеж 
один несовершеннолетний понес на-
казание в виде четырех лет лишения 
свободы. Четыре с половиной года ли-
шения свободы получил за кражи ранее 
судимый гражданин Зарипов Это самые 
суровые приговоры июля.

Клещи отстуПают
По данным ТО ТУ Роспотребнадзо-

ра, в этом году зарегистрировано 526 
человек, покусанных клещами, тогда 
как за аналогичный период прошлого 
года – 349.

 В последнее время активность кле-
щей значительно уменьшилась. Так, 
если в начале сезона клещей (в мае, 
июне) в больницу за неделю обраща-
лось до 60 пострадавших от укуса, то 
в последнюю неделю – лишь четыре 
человека.

Клещи кусают везде – не только в 
лесополосе, но и в черте населенных 
пунктов. Анализ ситуации показывает, 
что 50 процентов обратившихся по-
кусаны именно в населенных пунктах, 
остальные 50 – на садовых участках, 
в лесу.

В этом году двум покусанным постав-
лен окончательный диагноз «клещевой 
энцефалит», одному – Лайм-борре-
лиоз. 

активно ведется строительство жилой девятиэтажки на улице Кунавина. Бригада стро-
ителей ооо «уралЭнерго-инжиниринг» готовится к монтажу каркаса второго этажа.

Фото Г. ЛеМДянОвА.
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Уже сегодня первые девять учеников зре-
лого возраста (от 45 лет и старше) усердно 
осваивают азы компьютера, причем четверо 
из них начали буквально с нуля.

Бесплатные курсы компьютерной грамот-
ности созданы на базе ЦСПСиД. Для этого в 
центре разработана соответствующая про-
грамма и создан компьютерный клуб «Диа-
лог». Цель деятельности клуба – повышение 
жизненной активности пожилых людей путем 
привлечения их к современным информацион-
ным технологиям.

Занятия у необычных учеников начались в 
мае-июне. В первую группу вошли работающие 
женщины и уже знающие, что такое компьютер 
и как с ним общаться. «Это сильная группа, 
– комментирует преподаватель курсов А.М. 
Долгой, – для этих учеников важно пополнить 
свои знания».

Больший интерес представляет вторая 
группа. Эти четыре человека впервые по-
знакомились с компьютером именно здесь, в 
центре.

«Поначалу страшно было, – вспоминает 
одна из учениц Л.Н. Старкова, – мы не знали 
даже, как с мышкой справляться. Но постепен-
но освоились. Сегодня и тексты набираем, и 
рисунки рисуем, и даже таблицы составляем. 
Спасибо большое организаторам курсов. Хо-

рошее это дело».
Обучает зрелых женщин молодой педагог 

А.М. Долгой. Александр Михайлович работа-
ет в центре чуть более года, он программист 
организационно-методического отделения 
ЦСПСиД. В свое время закончил Богданович-
ское профессионально-художественное учили-
ще по профессии оператор ЭВМ, год проучился 
на матфаке Уральского педуниверситета.

«Оказалось, что математика – не мое 
призвание, поэтому бросил учебу, пошел 
работать», – объясняет Александр. Однако 
учительская жилка в нем все же живет, недаром 
сегодня он с удовольствием ведет занятия на 
компьютерных курсах и признается, что ему 
нравится эта работа.

Первой своей победой преподаватель 
называет то, что его ученики уже не боятся 
работать на компьютере. «Пришли с «нуле-
выми» знаниями, а сегодня спроси, многое 
могут рассказать», – добавляет А.М. Долгой. 
А насчет проблем, в этом плане учитель при-
знал отсутствие компьютеров у учеников дома 
и в связи с этим невозможность закреплять 
знания, полученные на уроках. «Иногда хочет-
ся плакать, что топчешься на одном месте», 
– делится Александр.

Однако на занятии, где я побывала, ученики 
не огорчали своего преподавателя. Наоборот, 
старательно записывали в тетрадь его объ-
яснения, живо интересовались тем, что было 
непонятно. А тема, к слову, была далеко не из 
простых. Женщины узнали, что такое Bluetooth 
(радио-интерфейс, который используется для 
двусторонней связи самых разных устройств, 
в т.ч. мобильного телефона), познакомились 
с особенностями Wi-Fi (беспроводной спут-
никовый интернет), узнали и много другой 
интересной и полезной информации.

Кроме теории, ученицы показали свои 

знания на практике. Конечно, не сразу, но все 
же справились с заданием учителя и в Worde 
создали трехмерный объект. Как говорится, 
терпение и труд все перетрут.

Помимо занятий на компьютерах, слуша-
тели курсов имеют возможность посещать 
тренажерный зал, сенсорную комнату цен-
тра. Для них в паузах готовят фиточаи, можно 
пройти компьютерную «РОФЭС-диагности-
ку», получить консультацию специалистов. 
Удобно, полезно и, что немаловажно, все 
бесплатно.

Курсы нынешних двух групп закончатся в 
октябре-ноябре, т.к. программа обучения рас-

освоить компьютер никогда не поздно
хорошее дело

стать продвинутым пользо-
вателем компьютера никогда не 
поздно. и возраст в этом, поверьте, 
не помеха.

считана на полгода, с периодичностью ведения 
уроков по три часа в неделю. Итогом обучения 
должно стать уверенное пользование компью-
тером выпускниками курсов, формирование 
умений общаться в Интернете и работать с 
электронной почтой. Ведь в недалеком буду-
щем запуск портала госуслуг, обратиться куда 
имеет право каждый.

Следующие две группы бесплатных ком-
пьютерных курсов центр планирует набрать 
осенью. Занятия на них начнутся в ноябре-
декабре.

С. СОБОЛевА.
Фото автора.

 Третье: в этом году у нас запла-
нировано строительство шести газо-
проводов, финансируемых в рамках 
областной программы газификации. 
Газопроводы будут построены в 
Полдневом, Чернокоровском, Тро-
ицком, Кунарском и Грязновском. 
Кроме того, мы ведем строительство 
внутрипоселкового газопровода в 
Ильинском, финансируемое из мест-
ного бюджета.

В 2009 году в этом селе мы по-
дали природный газ на первую 
группу жилых домов, а в году теку-
щем должны подать газ в объекты 
социальной сферы, для которых 
уже приготовлены котлы наружной 
установки. Общая протяженность 
газопроводов, которые мы строим в 
2010 году, превышает 16 километров, 

общая стоимость – 18 миллионов 
рублей, из которых 13,2 миллиона 
– областные деньги.

– Кроме этого, заметно 
оживление в строительстве 
жилья…

– В 2010 году возобновилось 
строительство 24-квартирного дома 
N 7-а на улице Спортивной, которое 
финансируется ООО «Облглавжил-
строй». Здание строится быстро, 
квартиры здесь будут теплые и 
комфортабельные. Сдача в эксплу-
атацию запланирована на первый 
квартал 2011 года. Девятиэтаж-
ный двухсекционный жилой дом 
по адресу: ул. Кунавина, 9, строит 
ООО «УралЭнерго-инжиниринг», 
инвестором строительства является 
группа компаний «Средуралинвест». 
К сожалению, темпы строительств 
этого здания несколько снизились, 

но в 2010 году одна из двух секций 
будет сдана.

– Такие довольно неплохие тем-
пы строительства характерны 
только для нынешнего года или 
это серьезная тенденция, у кото-
рой есть перспективы?

– Мы очень серьезно готовимся 
к 2011 году. Сегодня сдали на экс-
пертизу проект второй очереди 
спорткомплекса, где будет бассейн. 
На экспертизе находятся проекты га-
зопроводов общей протяженностью 
в 29 километров, и в стадии проекти-
рования находятся 22-километровый 
газопровод Байны-Гарашкинское и 
12-квартирный жилой дом в поселке 
Полдневом для отселения из ветхого 
жилья. Кроме того, мы приступаем 
к проектированию 36-квартирного 
дома в селе Байны.

вопросы задавал А. КОЛОСОв.

размах строительства ...
Окончание. нач. на 1-й стр.

Прежде пенсия состояла из трех 
частей: базовой, страховой и нако-
пительной. Последняя формируется 
у граждан 1967 года рождения и 
моложе, а также у всех участников 
программы государственного софи-
нансирования пенсии.

Теперь трудовая пенсия по 
старости состоит из одной части 
– страховой. У граждан, имеющих 
накопительную часть, пенсия скла-
дывается из двух частей – страховой 
и накопительной.

Как увеличить размер своей 
будущей пенсии? Во-первых, ра-
ботать в компании, которая платит 
«белую» зарплату. Это означает, что 
работодатель отчисляет за своего 

работника платежи в систему обяза-
тельного пенсионного страхования. 
Эти платежи поступают на индивиду-
альный лицевой счет в Пенсионный 
фонд. Впоследствии средства с 
этого счета пойдут на выплату пенсии 
работнику.

Во-вторых, для увеличения раз-
мера пенсии нужно иметь большой 
стаж и не торопиться выходить на 
пенсию. Чем дольше человек рабо-
тает после достижения пенсионного 
возраста (60 лет – для мужчин, 55 
лет – для женщин), тем выше будет 
размер его пенсии.

В-третьих, нужно грамотно управ-
лять накопительной частью своей 
будущей пенсии. Можно доверить 
инвестирование своих пенсионных 
накоплений государственной или 
частной управляющей компании, 
либо негосударственному пенсион-
ному фонду. Кроме того, у каждого 
есть уникальная возможность уве-
личения будущей трудовой пенсии с 
участием государства.

Программа государственного 

софинансирования пенсии заклю-
чается в том, что участник вносит 
на накопительную часть своей 
будущей пенсии не менее двух 
тысяч рублей в год, государство 
удваивает этот взнос в пределах 12 
тыс. рублей в год.

Еще одной стороной софинанси-
рования может выступать работода-
тель. Сумма взносов работодателя 
не ограничена и не зависит от суммы 
дополнительных взносов, уплачен-
ных его работниками.

Тем, кто достиг общеустановлен-
ного пенсионного возраста, но не 
обратился за назначением пенсии, 
государство увеличивает сумму их 
взносов на накопительную часть в 
четыре раза.

Подытоживая сказанное, еще раз 
подчеркну, что чем больше средств 
будет учтено на вашем пенсионном 
счете, тем больше в будущем будет 
пенсия.

е. ЖернАКОвА, 
руководитель клиентской 

службы УПФр в Богдановиче. 

как увеличить свою пенсию
важно

с 1 января 2010 года 
структура трудовой пенсии 
по старости изменилась.

Согласно информации, пре-
доставленной агрономом управ-
ления сельского хозяйства и 

продовольствия по Богдано-
вичскому и Сухоложскому рай-
онам С.А. Тюлькаевым, столь 
ранние сроки начала уборочной 
обусловлены повышенной тем-
пературой наружного воздуха и 
большим количеством солнеч-
ных дней. А засушливое лето с 
практически полным отсутстви-
ем влаги в почве не позволяет 
надеяться на щедрый урожай 
зерновых.

 По состоянию на 3 августа 
хозяйствами ГО Богданович об-
молочено 405 гектаров зерно-
вых культур (озимых и яровых), 
получено 970 тонн намолота. 
Средняя урожайность составила 
24 центнера с гектара.

А. МИхАйЛОв. 
Фото автора.

началась  
уборочная страда

как хозяйствуем

в хозяйствах наше-
го городского округа 29 
июля стартовала зерновая 
уборочная. К 3 августа на 
поля вышли зерноубо-
рочные комбайны четы-
рех сельхозпредприятий: 
крестьянских хозяйств а.в. 
жигалова и П.а. Кузне-
цова, ооо «БмК» и сПК 
«Колхоз имени свердло-
ва». 

«Доны» на обмолоте озимой ржи в сПК «Колхоз имени свердлова».

на занятии клуба «Диалог». а.м. Долгой объясняет материал л.н. старковой.
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Дорога  
к храму
выПуск № 4 (54). усПенский Пост.

Ведущий  
Выпуска  

Г. лемдяноВ.

«вечная жизнь, как состояние души человеческой,...может начаться и в здешней жизни» (Патриарх московский и всея руси сергий).

август
Православный  
календарь

 Село Прокопьевское (нынешнее Кунар-
ское) было крупным населённым и торговым 
центром Камышловского уезда царской 
России. Первая церковь в селе была дере-
вянной 1739 года постройки. После пожара 
в 1805 году на её месте началась постройка 
каменного храма. Даже сейчас заброшенное 
здание бывшего храма поражает своими 
размерами. В 1845 году трудами прихожан 
строится второй этаж храма во имя правед-
ного Прокопия Устюжского. Сохранились 
фрагменты фресок в колокольне. В общем 
виде он сохранился до наших дней, но 
сильно пострадал за годы большевизма. 
Нынешний год для храма – юбилейный, 
уже 200 лет прошло с тех пор, когда жители 
села Прокопьевского построили всем миром 
каменный храм. 

В 1917 году правительство Ленина объ-
явило своей собственностью всё националь-
ное богатство России, собираемое нашими 
предками за многие века. В 1922 году по 
секретному циркуляру началось изъятие 
предметов богослужения из серебра и зо-
лота. Ограбили и храм во имя св. Прокопия 
Устюжского. В 1934 году запретили коло-
кольный звон. В 1938 году православный 
храм закрыли.

По свидетельству историков, первые пра-
вославные храмы разрушали специальные 
бригады людей нерусской национальности. 
Русские подключились позже, пройдя через 
ломку моральных законов (не брать чужое, 
не убивать).

История села и храма неразделимы. 21 
июля – престольный праздник храма. По-
мощник благочинного по Южному церков-
ному округу иерей Игорь Смолин предложил 
провести водосвятный молебен и Крестный 
ход в этот день.

 С начальником Кунарской сельской тер-
ритории В.И. Мартышкиной был составлен 
план подготовки престольного праздника. 
Одним из основных мероприятий наметили 
сбор и вывоз мусора из здания бывшего 
православного храма, который много лет 
стоит бесхозный и превратился в место 
пьянок и других безобразий.

 Валентина Ивановна, человек превос-
ходной души и сердца, горячо поддержала 
желание иерея Игоря Смолина о начале 
возрождения сельского храма и организова-
ла местное население на благое дело. Как 
хороший организатор и опытный хозяйствен-
ник, Валентина Ивановна обеспечила добро-
вольцев всем необходимым: от грузовой 
техники до вкусного обеда после уборки во 
внутренних помещениях огромного здания.

 В газетах до населения была доведе-

на информация об организации 10 июля 
Крестного хода от Тыгишской школы до 
храма в селе Кунарском. Священники горо-
да Богдановича, казаки хутора имени Юрия 
Носкова, станицы имени Владимира Дай-
бова и жители сёл Тыгиша, Байнов, Курьей, 
городов Сухого Лога и Богдановича ранним 
субботним утром прошли Крестным ходом 
до Кунарского. Затем все желающие при-
няли участие в общественных работах по 
уборке храма и прилегающей территории. 
Собравшиеся, около сотни единомыш-
ленников, после общего молебна дружно 
работали, загружая строительный мусор 
в вёдра, и, встав в живую цепочку, напол-
няли кузова едва поспевающей техники. 
Наравне с мужчинами работали женщины 
и дети. Помощник участкового уполномо-
ченного милиции Александр Аркадьевич 
Смолин, направленный для поддержания 
общественного порядка, не стал стоять 
в стороне от трудящихся и включился в 
общую работу.

Начали расчистку с места, где был 
алтарь. Постепенно мусор был убран, и 

все увидели остатки унитазов, которые 
«строители нового мира» установили не 
где-нибудь, а в Святая Святых – в алтаре 
храма, где совершаются христианские 
Таинства. Государственная идеология на-
силия сменилась в наше время идеологией 
безразличия, иначе правительство давно 
бы выделило необходимые средства на 
восстановление православных храмов. 
Внешне исповедуя христианство, первые 
лица России практически ничего не делают 
для возрождения повсеместно православ-
ных церквей.

 К обеду люди, работающие без пере-
рыва, порядком устали, и последние кучи 
битого кирпича и щебня давались с трудом. 
Тут всех поддержал своим задором директор 
Тыгишской школы (одновременно и казачий 
атаман) Дмитрий Николаевич Сизов, вместе 
со всеми работали отец Игорь и руково-
дитель сельской территории Валентина 
Ивановна.

Наконец, запланированный объём работ 
был выполнен, и все вышли на крыльцо 
церкви для коллективной фотографии 
участников восстановления святыни. Всех 
уже поджидала вкусная уха. Во время об-
щей трапезы люди общались, знакомились, 
чувствовалось единение во имя святого 
дела, памяти предков и веры православ-
ной.

 После обеда по казачьему обычаю ата-
ман Д.Н. Сизов собрал всех в круг и, напол-
нив квасом братину (большой ковш ручной 
работы), предложил каждому высказаться. 
Первый по чину высказался отец Игорь. Свя-
щенник благодарил всех за труд и пожелал 
брать пример с наших благочестивых пред-
ков, воздвигавших величественные храмы, 
которые нам сейчас надо восстанавливать. 
Далее братина передавалась по кругу и, 
побывав в руках у каждого, вернулась к 
священнику. Среди собравшихся царила 
атмосфера открытости и доброжелатель-
ности, люди пришли добровольно к храму, и 
он вновь объединил разных людей в единый 
народ, которому есть что терять и есть за 
что бороться.

О. ФАрЛенКОвА.

В пятницу, 30 июля, для чернокоровцев 
произошло особо радостное событие: 
монтажники ОАО «Огнеупоры» накрыли ко-
локольню Петропавловского храма шатром 
(крышей) и установили барабан с крестом. 
Теперь крест на колокольне – самое высокое 
место всей чернокоровской округи и осеня-
ет и освящает ее собою. Особое значение 
этому событию придают не только верующие 
селяне, при установке креста присутство-
вали не только они и благотворители, но и 

представители местной власти, в частности, 
председатель Думы В.П. Гребенщиков. Кро-
ме того, по словам настоятеля иерея Сергия 
Васильчикова, и глава нашего городского 
округа А.А. Быков принимает самое деятель-
ное участие в восстановлении этого храма.

А в день пророка Илии, 2 августа, настоя-
тель Петропавловского храма иерей Сергий 
Васильчиков служил уже в Ильинском (здесь 
его приписной приход). На литургии ему 
помогал городской священник Александр 
Нечаев. Главной же особенностью этого дня 
был молебен о ниспослании дождя у стен 
исторического храма пророка Божия Илии, 
к которому как раз и обращаются с этой 
просьбой на протяжении вот уже нескольких 
тысячелетий.

После Крестного хода вокруг села иерей 
Сергий обратился к собравшимся с пропо-
ведью. Сказал свое слово и помощник благо-
чинного Южного округа иерей Игорь Смолин. 
После, для собравшихся жителей села был 
дан замечательный концерт народных кол-
лективов и индивидуальных исполнителей, 
включая гостей из Сухоложского района 
– ансамбль «Рудяночка». 

9 августа (27 июля) – Великомуче-
ника и целителя Пантелеимона (305).

10 августа (28 июля) - Смоленской 
иконы Божией Матери, именуемой «Оди-
гитрия» (путеводительница). Принесена из 
Царьграда в 1046 году.

13 августа (31 июля) – Священно-
мученика Вениамина, митрополита Петро-
градского, и с ним архимандрита Сергия и 
мучеников Юрия и Иоанна (1922).

14 (1) августа – Происхождение 
(изнесение) Честных Древ Животворящего 
Креста Господня. Празднество Всемило-
стивому Спасу и Пресвятой Богородице 
(1164). Семи мучеников Маккавеев: Авима, 
Антонина, Гурия, Елеазара, Евсевона, 
Алима и Маркелла, матери их Соломонии 
и учителя их Елеазара (166 г. до Р.Х.). На-
чало Успенского поста.

16 (3) августа – Преподобного Анто-
ния Римлянина, Новгородского чудотворца 
(1147).

17 (4) августа – Семи отроков, иже 
во Ефесе: Максимилиана, Иамвлиха, Мар-













тиниана, Иоанна, Дионисия, Ексакустодиа-
на (Константина) и Антонина (ок. 250). 

19 (6) августа – Преображение Го-
спода Бога и Спаса нашего Иисуса Христа. 
Разрешается вкушение рыбы.

20 (7) августа – Обретение мощей 
святителя Митрофана, епископа Воронеж-
ского (1832).

21 (8) августа – Перенесение мощей 
преподобных Зосимы и Савватия Соло-
вецких (1566). Второе перенесение мощей 
преподобных Зосимы, Савватия и Германа 
Соловецких (1992).

22 (9) августа – Апостола Матфия 
(ок. 63). Собор Соловецких святых.

26 (13) августа – Преставление 
(1783), второе обретение мощей (1991) 
святителя Тихона, епископа Воронежского, 
Задонского чудотворца.

27 (14) августа – Перенесение мо-
щей преподобного Феодосия Печерского 
(1091).

28 (15) августа – Успение Пресвятой 
Владычицы нашей Богородицы и Присно-
девы Марии. Конец поста.

29 (16) августа – Перенесение из 
Едессы в Константинополь Нерукотворного 
Образа (Убруса) Господа Иисуса Христа 
(944). 

















селу 380, храму 200 лет
храмы Богдановича

с федеральной трассы екате-
ринбург-тюмень, если посмотреть 
в сторону села Кунарского, видно 
огромное двухэтажное здание с ро-
зовым фасадом. Это здание до 1938 
года было православным храмом, 
затем перестроено под общежитие. 
величественное здание было зало-
жено в 1805 году и освящено в 1810 
году в честь сретения господня.

над чернокоровским  
вознесся крест высок

дела Приходские

величественный чернокоров-
ский храм во имя святых апосто-
лов Петра и Павла расположен 
на возвышенности, и даже самим 
своим строением возносится над 
землей. что уж тут говорить об его 
колокольне, которая, как известно, 
намного возвышается над любым 
храмом.

участники Крестного хода расчищают от мусора храм в Кунарском.
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Дорогого мужа, отца, дедушку 
Братушева Юрия Дмитриевича 
поздравляем с юбилеем!
И не страшны тебе года,
Хоть волосы седые,
Коль сохранил ты навсегда
Все чувства молодыми!
Рецептов долголетья нет,
Однако все о нём мечтаем,
Здоровья, счастья, многих лет
От всей души тебе желаем!

Жена, дети, внуки.

Продаю 
1/2 коттеджа (с. Грязновское, ул. Мо-

лодёжная, 3 комнаты, 71 кв. м, газ, вода, 
автономное отопление, придомовой участок 
земли 6 соток, цена рыночная). Телефон - 8-
902-449-44-91.

срочно садовый участок (6 соток, домик, 
плодовые деревья, кустарники, 7 тыс. руб., 
торг). Телефоны: 2-64-22, 8-922-606-75-82.

Сниму 
однокомнатную квартиру (молодая 

семья из 2 человек, на длительный срок, с 
мебелью, предоплата за три месяца). По-
рядок гарантирую. Окраину города не пред-
лагать. Телефоны: 8-982-621-67-25 (Саша), 
8-919-397-42-56 (Кристина).

Огромная благодарность за спон-
сорскую помощь в проведении юбилея 
СНТ «Огнеупорщик» Бодровой Е.В. и 
Костенковой В.А.

 Кузнецова Т.м.

4 августа 2010 года ис-
полнился 1 год, как ушла 
из жизни наша дорогая 
мама и бабушка Чучупал 
Галина ефимовна.

 Пусть будет земля пухом 
и вечный покой, и вечная память.

Просим всех, кто знал и помнит, помя-
нуть её добрым словом вместе с нами.

 дочь, сын, зять,  
сноха, внуки.

 6 августа 2010 года ис-
полнилось 3 года, как ушёл 
из жизни дорогой для нас 
человек Антропов Михаил 
Анатольевич. 
Тебя мы будем помнить 

вечно,
Пока жива у нас душа.
Тоска и горе бесконечны,
И боль с тобою не ушла.
Спасти тебя никто не смог, 
Ушёл из жизни ты внезапно.
О светлом образе твоем
Мы будем помнить постоянно.

Жена, дети, внуки.

7 августа 2010 года испол-
нится год, как нет с нами наше-
го дорогого и любимого мужа, 
брата, папы, дяди, дедушки 
валова Леонида Михайловича. 

Уже год, как сердце ноет, тоскует и болит.
Как же нам с тобой разлуку, дорогой наш, 

пережить?
Где ни ступим и ни глянем,
Все напоминает о тебе.
Ты повсюду: в наших мыслях, 
Разговорах и во сне.
С болью в сердце тебя вспоминаем, 
Застилают слезы глаза. 
Все мы плачем, скорбим и страдаем
По тебе, наша боль и тоска.

 Просим всех, кто знал и помнит Леонида 
Михайловича, помянуть его вместе с нами.

 Жена, дочь, сестра, внук, племянники.
7 августа 2010 года ис-

полнится 1 год, как ушёл 
из жизни дорогой, любимый 
брат Черданцев Юрий Ива-
нович.
Нам не верится, как так можно:
Утром был, а днём уже нет.

Грустно без тебя, и нет тебя уж рядом с нами,
И не придёшь к нам никогда.
Ушёл из жизни, не простившись,
И ничего нам не сказал.
Беда обрушилась мгновенно,
Её никто из нас не ждал.
Будешь всегда мысленно с нами, 
Земля тебе пухом и вечный покой.
Любим, помним тебя и скорбим.

Кто знал и помнит Юру, помяните вместе 
с нами.

 Сёстры, брат, зять, сноха.
8 августа исполнится 1год, 

как ушёл из жизни наш дорогой 
папа, муж, дедушка шуматиев 
Афонасий Ислимбаевич.
Проходит время дни за днями, 
Уже год прошёл, 

тебя нет с нами.
Нам не вернуть тебя слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

 Все, кто знал и помнит Афонасия, помя-
ните его в этот день вместе с нами.

 Жена, дочери, внуки, зятья.

9 августа 2010 года ис-
полнится полгода со дня 
смерти волкова Алексея 
Ивановича. 
Нам не вернуть тебя 

слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

Все, кто знал и помнит Алексея Ивано-
вича, помяните его вместе с нами.

Жена, дети, внуки.
 9 августа исполнится 

15 лет, как нет с нами 
нашей дорогой и любимой 
мамочки, тёщи, бабушки 
и прабабушки Соколовой 
нины Михайловны.
Спи спокойно, родимая наша, 
Светлый образ твой свято храним.
В безутешной печали земной
Любим, помним тебя и скорбим.

 Всех, кто знал и помнит нашу маму, 
просим помянуть её вместе с нами.

 дети, внуки,  
правнуки.

31 июля, во время проведения 
церемонии Дня города, мною, участ-
ником Великой Отечественной вой-
ны Холманских В.Н., была потеряна 
медаль «За победу над германией в 
великой отечественной войне 1941-
1945 гг.». Нашедшего прошу вернуть 
её мне за вознаграждение. 

телефон - 2-34-55.

Крупной компании 
требуется торговый 

представитель 
на богданович и сухой лог. 

З/п высокая. 
Телефон - 8-912-603-23-52 

(Алексей Викторович). 

ОптОвая база приглашает  
к сОтрудничеству!

Всегда для вас в продаже широкий ассортимент 
продуктов питания, в том числе заморозка.
адрес: ул. декабристов, 67. телефон - 2-32-32.

Мы работаем: пн-пт - 09:00 - 17:00, сб - 9:00 - 13:00. 

Куплю старинные платКи  
и шали Кашемировые и шелКовые. 

очень дорого!
Жду на рынке «южный», на улице, где торгуют ово-

щами из своего сада, во вторник, 10 августа. 
Телефон - 8-963-039-89-57.

12, 13, 14 августа, 10:00 – 18:00, в дикЦ  г. богдановича
сОстОится выставка-прОдажа 

дОМашнегО текстиля 
екатеринбургского Оптового дилерского Центра «победа» по ценам ниже рыночных в два раза.

СделАйТе СВОй дОм, СВОю КВАрТИрУ УюТНОй, КрАСИВОй, СТИльНОй!
добавьте своему жилищу частичку тепла, комфорта,  внесите изюминку в интерьер квартиры – выберите изделия из текстиля, такие, как пледы, 

ковры, покрывала, одеяла, подушки, постельное белье.
Компания «Победа» является оптовым дилерским центром в Уральском регионе ведущих текстильных компаний-производителей россии:  «мягкий 

сон»  (производитель одеял и подушек с наполнителем шерсти Австралийского мериноса,  которая оказывает лечебный эффект на организм человека 
при любых заболеваниях взрослых и детей),  «Belashoff» (производитель одеял и подушек с наполнителем гусиного, лебяжьего пуха, а также пухо-
перовым соотношением), «АртПостель» (производитель постельного белья, одеял и подушек с наполнителем из верблюжьей шерсти, бамбукового 
волокна,  двусторонних покрывал мех-атлас, сатин),  «НордТекс» (производитель постельного белья  с единственным в россии дизайном). 

КАчеСТВеННОе – Не ВСегдА дОрОгОе.

ИЗВеЩеНИе О ПрОВедеНИИ СОБрАНИя О СОглАСОВАНИИ меСТОПОлОЖеНИя грАНИцЫ ЗемельНОгО УчАСТКА
Кадастровым инженером Солдаткиной еленой Викторовной (е. V.Soldatkina@mall.ru, г. Богданович, ул. ленина, 15, оф. 209, т.8 (34376) 2-47-48)

в отношении земельных участков, входящими в единое землепользование с кадастровым номером 66:07:0000000:407, местоположение: 
Свердловская область, Богдановичский район, 

№ участка Кадастровый номер Адрес участка
1 66:07:1402005:347:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005
2 66:07:1402003:255:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, западная часть кадастрового квартала 66:07:1402003
3 66:07:1401002:209:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северная часть кадастрового квартала 66:07:1401002
4 66:07:1401003:237:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, южная часть кадастрового квартала 66:07:1401003
5 66:07:1402005:337:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005
6 66:07:1402005:338:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район, северо-западная часть кадастрового квартала 66:07:1402005

выполняются кадастровые работы по уточнению местоположения границы земельных участков.
Заказчиком кадастровых работ является Варданян Артур Ашикович, г. екатеринбург, ул. Автомагистральная, д. 13, кв.100, т 89126120000.
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится:
8 сентября 2010 г., в 09 часов 00 минут, по адресу: г. Богданович, ул. ленина, 15, офис 209.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Свердловская область, г. Богданович, ул. ленина, 15, офис 209.
Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются в 

письменной форме с 23 августа 2010г. по 27 августа 2010г. по адресу: г. Богданович ул. ленина, 15, офис 209.
Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение границы:

Кадастровый номер Местоположение
66:07:0000000:391
(66 07:1402005:84) (66:07:1401002:27) (66:07:1401002:23) (66:07:1401003:54) 
(66:07:1402005:80)
Земли коллективно-долевой собственности колхоза «Красное Знамя»

Свердловская область, Богдановичский район, расположен в западной 
части кадастрового квартала 66:07:0000000. Граница данного кадастрового 
квартала совпадает с границей кадастрового района «Богдановичский»

66:07:0000000:392
(66:07:1402005:202) (66:07:1402003:68) (66:07:1402003:57)
Земли коллективно-долевой собственности колхоза «Нива»

Свердловская область, Богдановичский район, расположен в западной 
части кадастрового квартала 66:07:0000000. Граница данного кадастрового 
квартала совпадает с границей кадастрового района «Богдановичский»

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на 
земельный участок.

Примечание:
дата публикации + 30 дней = дата проведения собрания
дата публикации + 15 (20) дней = дата принятия возражений по проекту
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